



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACION

**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS
AIRES**

DECLARA

Su beneplácito y reconocimiento, a la deportista sanisidrense, Delfina Pignatiello por haber obtenido dos medallas de oro y una de plata en el "Mundial Juvenil de natación de Indianápolis, Estados Unidos", convirtiéndose en la primera campeona mundial juvenil de Argentina.

JUAN ANDREOTTI
Diputado
Bloque ~~Unidad Renovadora~~
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS:

La nadadora juvenil obtuvo dos medallas dorada y una de plata en Indianápolis, con una marca que se convirtió en récord de competencia.

La joven argentina Delfina Pignatiello inscribió su nombre en los registros de los Campeonatos Mundiales Juveniles de Natación al conseguir en primera instancia la medalla de oro en los 800 metros libres de la sexta edición del certamen Junior que se desarrolla en la ciudad de Indianapolis, Estados Unidos, imponiéndose por sobre la húngara Ajna Kesely y la española Aguela Cons Gestido.

La deportista bonaerense, de apenas 17 años, marcó un tiempo de 8m25s22/100, con lo que instauró una nueva marca en este tipo de torneos.

Pignatiello, oriunda de San Isidro, cursa el sexto año en el Colegio Cardenal Spínola, había obtenido un tiempo menor, 8m25s05/100, que representó la mejor marca nacional en la distancia. Esa jornada de gloria la vivió en Windsor, Canadá, en diciembre pasado.

La juvenil nadadora había clasificado para disputar los 800 metros libres en el Mundial Absoluto de la Federación Internacional, que se realizó en Budapest, al alcanzar la marca requerida para esa distancia en el certamen que se realizó justamente en el Arena Pro de Indianápolis. Sin embargo, desistió de acudir a Hungría para una competencia por demás exigente y se enfocó en los certámenes junior.

Ella era la favorita para ganar el oro, porque llegó con el mejor tiempo de todas las nadadoras de la prueba: los 8m29s86 que eran su récord argentino.

Luego de haber obtenido su primera medalla de oro, obtuvo la medalla de plata en 400 metros libre, obteniendo el segundo lugar. La bonaerense venía de ser campeona mundial en los 800 metros libres y marcó un tiempo de 4m. 08s. 33/100, para ubicarse detrás de la húngara Ajna Kesely y por delante de la rusa Anastasia Kirpichnikova.

Después de haberse consagrado campeona de los 800 metros libres, y salir segunda en los 400 metros, Delfina cosechó su segundo título en los 1500 metros



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

libres con un tiempo de 15m59s51/100, con el que también estableció un nuevo récord de competencia. Así fue que la nadadora obtuvo también su tercera medalla en Indianápolis.

Todos estos logros son el fruto de un camino recorrido con esfuerzo, disciplina y sacrificio; renunció voluntariamente a su viaje de egresados para continuar progresando en el deporte.

Su entrenamiento se extiende por 6 de los 7 días de la semana, en los cuales 4 de ellos lo hace en doble turno, Delfina se levanta muy temprano, a las 5 de la mañana, para nadar 4 horas y de ahí ir al colegio para luego volver a entrenar por unas 4 horas más en una rutina extenuante que nunca logró quitarle el aliento ni la desanimó.

Con un presente dorado, la espera un futuro con un potencial enorme, la joven es un verdadero talento, con 17 años conoció la gloria, primera campeona mundial juvenil de Argentina ha transformado este mundial en un acontecimiento histórico para el deporte nacional.

Con dos medallas de oro y una de plata, no pierde la aspiración de continuar compitiendo, estudiando y soñando con un mundo mejor.

Los jóvenes que practican un deporte tendrán menos problemas de salud en su futuro adulto, por ello la importancia de incentivarlos desde la infancia para tener una adecuada educación física, fomentada desde el colegio y apoyada en el hogar.

Esto le trae grandes beneficios para el desarrollo del cuerpo y la personalidad del joven, ayudando a la estabilidad emocional, las buenas relaciones personales y repercutiendo en todos los planos psíquicos y emocionales, contribuyendo a una mayor sensación de bienestar y optimismo.

Las prácticas deportivas ayudan a que los adolescentes aprendan a ser más disciplinados y constantes.

En reconocimiento de los logros obtenidos por la deportista Delfina Pignatiello, de su mérito y esfuerzo para haber obtenido los mismos y con la finalidad de seguir promocionando el deporte como medio de desarrollo e inclusión, solicito el acompañamiento del presente proyecto.

JUAN ANDREOTTI
Diputado
Bloque Frente Renovador
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As.